

Ressort: Musik

Bettina Zimmermann verhielt sich als Kind eher jungenhaft

München, 12.12.2012, 11:05 Uhr

GDN - Schauspielerin Bettina Zimmermann verhielt sich in Kindertagen eher jungenhaft. "Ich hatte lieber Ken als Barbie. Zudem baute ich lieber Baumhäuser statt Puppenhäuser", sagte die 37-Jährige dem Magazin "Closer".

Zudem verriet die Schauspielerin, mit welchen Eigenschaften ein Mann ihr Herz erobert: "Männer mit Manieren beeindruckten mich. Eine Tugend, die heutzutage nicht mehr sehr oft vorhanden ist." Zimmermann arbeitet sowohl für deutsche TV-Produktionen der Privatsender wie RTL oder Sat.1, als auch für öffentlich-rechtliche Fernsehanstalten wie das ZDF.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4013/bettina-zimmermann-verhielt-sich-als-kind-eher-jungenhaft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619